



JUEVES, 17 DE ABRIL DE 2025



FINANZAS ECONOMÍA EMPRESAS OCIO GLOBOECONOMÍA AGRONEGOCIOS ANÁLISIS ASUNTOS LEGALES CAJA FUERTE INDICADORES INSIDE

TEMAS DE CONVERSACIÓN > PETROBRAS SIRIUS PRECIOS DEL ORO RETENCIÓN EN LA FUENTE DIAN CHINA ESTADOS UNIDOS SEMANA SANTA



ENERGÍA

“Sirius-2 equivale a cerca de 40% de la demanda nacional estimada de gas natural”

jueves, 17 de abril de 2025

f X in GUARDAR



A pocos días de su salida de Petrobras, Rodrigo Costa, gerente general de la compañía, habló del pozo Sirius-2 como uno de sus mayores logros en su

A pocos días de su salida de Petrobras, Rodrigo Costa, gerente general de la compañía, habló del pozo Sirius-2 como uno de sus mayores logros en su carrera profesional

KAREN PINTO DUITAMA

Ecopetrol y Petrobras International Braspetro B.V-sucursal Colombia confirmaron la práctica de pruebas de formación del pozo Sirius-2, en el Caribe.

Se evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento y se confirmó el potencial de productividad del pozo. **“El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región”**, señalaron las dos petroleras en un comunicado.

13,3 millones de metros cúbicos de gas por día, lo que equivale a cerca de 40% de la demanda nacional estimada.

¿Qué fases vienen para el yacimiento Sirius-2?

La finalización exitosa de las pruebas de Sirius-2 marca un momento crucial para el proyecto. **Ahora avanzamos hacia la fase de planeación del desarrollo del yacimiento, que implica no solo la definición de las infraestructuras de producción y el diseño de las plantas de tratamiento y compresión de gas, sino también el cumplimiento riguroso de los procesos sociales y ambientales, como lo es el de las consultas**

ARTÍCULO RELACIONADO

LA MINA EXPLORACIÓN DE SIRIUS-2

Sirius-2, y preparan desarrollo de yacimiento

ARTÍCULO RELACIONADO

EL PRIMER FOTOGRAFÍA AMERICANA EN LA EXPLORACIÓN DE SIRIUS-2



Agregue a sus temas de interés

Petrobras



Agregue a sus temas de interés

Petrobras

Ecopetrol

Sirius

Gas natural

previas, antes de iniciar cualquier obra relacionada con el desarrollo.

Ecopetrol y Petrobras hicieron las pruebas de formación en el pozo caribeño Sirius-2

LOS CONTRASTES



Ricardo Roa

Presidente de **Ecopetrol**

"Las pruebas de formación de Sirius-2 y la forma de la llama que pude observar nos indican que es un gas seco y que va a ser absolutamente limpio, pero nos faltan tres cromatografías para comprobarlo".

Este paso es fundamental, **este año iniciaremos las consultas previas con comunidades indígenas presentes en la zona de influencia del proyecto de acuerdo con la normatividad.**

Es un proceso que llevaremos a cabo con **respeto, transparencia y sensibilidad**, y forma parte integral de la planificación técnica y operativa.

Paralelamente, se avanza en los diseños técnicos, **pruebas complementarias y estudios de impacto que permitirán proyectar la producción de gas**

comercial hacia finales de esta década.

¿Cuál es la perspectiva de Petrobras para este yacimiento?

Desde Petrobras, vemos el proyecto Sirius como una oportunidad estratégica no solo para Colombia, **sino también para fortalecer la presencia y la responsabilidad regional de nuestra compañía.**

Estamos hablando de un desarrollo que, en su punto de madurez hacia finales de esta década, podrá aportar hasta 13,3 millones de metros cúbicos de gas por día. Eso equivale a cerca de 40% de la demanda nacional estimada para ese momento, lo cual representa un hito en términos de autosuficiencia energética para Colombia.

Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural



Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Petrobras
- Ecopetrol**
- Sirius
- Gas natural

Administre sus temas



Naturgas

En un contexto global de transición energética, **tener una fuente de gas limpia, confiable y nacional cobra una relevancia aún mayor, y nos sentimos orgullosos de ser parte de esa transformación.**

¿Qué hallazgos arrojaron las pruebas?

Las pruebas iniciales de formación del pozo Sirius-2 fueron contundentes. Confirmaron **la existencia de volúmenes de gas in place superiores a los 6 terapias cúbicas**, lo que respalda plenamente la interpretación geológica basada en la sísmica.

Además, los datos de presión registrados muestran un excelente acople con nuestro modelo geológico, **lo cual refuerza nuestra confianza en el potencial del yacimiento.**

También pudimos confirmar la caracterización de los fluidos, **lo que será clave para definir los requerimientos técnicos de las plantas de tratamiento de gas.**

En conjunto, estos hallazgos confirman no solo la dimensión del descubrimiento, **sino también su viabilidad técnica.**

¿Tienen en la mira otros pozos para el mediano plazo?

Tenemos otras oportunidades exploratorias dentro del Bloque Gua-Off-0 y **hemos dado inicio a la perforación de un nuevo pozo exploratorio costa afuera llamado Buena Suerte-1.**

Este pozo está ubicado a 39,7 kilómetros de la costa y a una profundidad de agua de 1.136 metros. Su objetivo es investigar la posible existencia de nuevos yacimientos portadores de hidrocarburos, **en una zona distinta a la de los pozos Sirius-1 y Sirius-2**, ya que se encuentra a más de 10 kilómetros de estos.

Buena Suerte-1 forma parte **del Programa Exploratorio Posterior Fase 2 (PEP-2) del contrato GUA-OFF-0 suscrito con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH.**

ARTÍCULO RELACIONADO

EL TRATAMIENTO DE GAS DERIVADO DEL YACIMIENTO SIRIUS EN COSTA AFUERA

2024



El pozo Sirius tiene el potencial para aumentar en 200% las reservas de gas existentes



Agregue a sus temas de interés

Petrobras +

Ecopetrol +

Sirius +

Gas natural +

Administre sus temas

Petrobras +

Ecopetrol +

Sirius +

Gas natural +

Administre sus temas

Petrobras +

Ecopetrol +

Sirius +

Gas natural +

Administre sus temas

Ecopetrol +

Sirius +

Gas natural +

Administre sus temas



Naturgas

Estamos convencidos del **enorme potencial energético del Caribe colombiano** y seguiremos trabajando para conocerlo y desarrollarlo con el máximo rigor técnico, social y ambiental.

Considerando su salida del cargo en los próximos días, ¿Cuáles hitos destaca como los más relevantes de su gestión?

Me siento profundamente orgulloso del trabajo que hemos realizado en estos años.

Haber liderado la etapa de descubrimiento y evaluación del proyecto Sirius es, sin duda, uno de los grandes hitos de mi carrera y de la historia reciente de Petrobras en Colombia. **También destaco la consolidación de una relación institucional sólida con el Gobierno colombiano, con las comunidades y con nuestro socio Ecopetrol, siempre con una visión de largo plazo.**

Además, fortalecimos nuestras capacidades técnicas, modernizamos procesos y avanzamos en el cumplimiento de los más altos estándares de seguridad y sostenibilidad. **Todo esto, sin perder de vista nuestra razón de ser: contribuir al desarrollo energético del país de manera responsable.**

¿Cómo les ha ido en las preconsultas, y en cuánto tiempo se lograrán culminar las 116 consultas previas?

Nos encontramos actualmente en la fase inicial de conocimiento y presentación con las comunidades, avanzando de manera articulada con las autoridades y con profundo respeto **hacia las comunidades indígenas que habitan en la zona de influencia del proyecto. Sabemos que este proceso es clave para el desarrollo armónico del proyecto y que requiere diálogo y sensibilidad.**

Aunque inicialmente se estimó realizar las consultas este año, entendemos que el ritmo de avance dependerá de la dinámica de cada comunidad. Nuestro compromiso es claro: desarrollar este proyecto con el mayor rigor técnico, y también con el mayor respeto social y cultural.

¿Cuáles son los principales retos que tendrá la compañía a corto plazo?

El principal reto a corto plazo es avanzar en la transición del proyecto Sirius hacia su fase de desarrollo, cumpliendo con los cronogramas técnicos y regulatorios, **y gestionando de forma transparente y respetuosa el proceso de consultas previas con las comunidades.**

Además, debemos continuar fortaleciendo la confianza con los actores del territorio y asegurar que nuestras operaciones se mantengan alineadas con los más altos estándares de sostenibilidad. En un contexto de transición energética, esto implica actuar con responsabilidad, eficiencia

- Sirius
- Gas natural
- Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

CENTRO DE CONVENCIONES
Reviva en primera fila todos los foros y cátedras de La República

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

- HACIENDA**
Suiza, Singapur y EE.UU., mejores países para vivir y estudiar, según Henley & Partners
- TRANSPORTE**
Si usted quiere llegar puntual, debe viajar en alguna de estas aerolíneas
- COMERCIO**
La estrategia china que ataca el consumo de las marcas de lujo al mostrar sobrecostos
- AUTOMOTOR**
Donald Trump usa los impuestos para revivir la industria automotriz
- HACIENDA**
"La idea es que desde mayo comencemos a recaudar con cambio en la retefuente"
- BANCOS**
Estas son las diferentes tasas comparativas de los créditos de libre inversión en abril

MÁS DE EMPRESAS



INDUSTRIA | 15/04/2025

La cadena peruana del sector belleza, Aruma, llega a Bogotá y proyecta 25 aperturas

La marca ya prepara su segunda apertura en el país, esta será en El Tesoro en Medellín en mayo. También anunció que llegará próximamente a México



MODA | 15/04/2025

Leonisa, Crystal y Supertex, las empresas que lideran exportaciones del sector moda

Las empresas en el top 10 de las más exportadoras están domiciliadas en Antioquia, Valle y Cundinamarca



INDUSTRIA | 15/04/2025

Carvajal pide aranceles a importaciones de papel por posibles prácticas de dumping

El presidente de la empresa, Pedro Felipe Carvajal, alertó de una presunta práctica anticompetitiva de productos que llegan de Brasil

MÁS EMPRESAS >

MÁS DE LA REPÚBLICA

PANAMÁ
La asamblea de Panamá archiva una propuesta de amnistía para Martinelli y...

HACIENDA
Consejo Gremial rechaza ajustes en la retefuente e insta al Gobierno a recorte

PRECIOS DEL ORO
BOLSAS
Oro bate récord sobre US\$3.300, impulsado por tensiones comerciales de...



Varela



de gasto



Trump



JUDICIAL
Policía capturó a Hernando Medina, asesino del senador de la UP, Manuel Cepeda



AMBIENTE
Recorra los senderos de los cerros orientales de Bogotá durante esta Semana Santa



© 2025, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Empresas
- Finanzas
- Indicadores
- Internet Economy
- Podcast
- Sociales
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Directorio
- Empresarial
- Especiales
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad
- Social
- Videos
- Análisis
- Comunidad
- Empresarial
- Economía
- Eventos
- Globoeconomía
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

- asuntoslegales.com.co
- agronegocios.co
- empresas.larepublica.co
- firmasdeabogados.com
- bolsaencolombia.com
- colombiapotenciaenergetica.com
- casosdeexitoabogados.com
- canalrcn.com
- rcnradio.com
- noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co